
 

 

 

 

 

 

 
Présents : BOURNAZEL, BROUSSE LE CHATEAU, CALMONT D'OLT, CENEVIERES, COLOMBIER,  COUPIAC, 
LE BOSC, MELAC, MONTAIGUT, NAJAC, PENNE, PEYREBRUNE, PEYRELADE, SAINT BEAUZELY,  SAINT 
IZAIRE, SEVERAC,  VALON, VIALA DU PAS DE JAUX 
 
Président de séance Thierry PLUME, secrétaire Natacha UNAL. 
 
Le Président Thierry PLUME accueille les participants dans la salle de réunion de la Mairie de Pont de 
Salars que nous remercions pour cette mise à disposition. 
 

 

1/ Commission Communication 

 
Il est nécessaire de compléter la commission communication qui se trouve très réduite suite à de 
nombreux départs. Voici donc sa nouvelle composition : 
Céline et Jean-Claude de Coupiac 
Isabelle de Najac 
Thérèse de Sévérac 
Natacha de Peyrelade 
Elle a en charge le dépliant (qui sera à actualiser en fin d’année) et le site Internet. 
 
2/ Promotion 

 

 Dépôt de brochures dans les OTSI hors département : 
 

Il est proposé de contacter les OTSI hors département afin de voir dans quelle mesure nous pourrions 
bénéficier d’un dépôt de brochures dans leur structure. 
 

OT Château se chargeant du contact 

Lodève Mélac 

Nasbinals Calmont 

Massegros Sévérac 

Ambialet Brousse 

Vic sur Cère + Aurillac Valon 

Lacaune Montaigut 

Florac Peyrelade 

 
Bilan au CA de juin. 
 

 Publicité sur aires d’autoroute : 
 
Une campagne de publicité sur les aires de Sévérac et Brocuéjouls est envisagée. 
Pour Sévérac, la demande est à porter auprès du Syndicat Mixte et de l’ADT pour le nouvel Espace 
Tourisme situé à l’étage de l’aire. Mettre le mairie de Sévérac en copie du courrier car il fait partie du 
Syndicat Mixte. 
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Faire une demande similaire pour l’espace A75 du Viaduc : panneaux affichage 4X4 sur l’extérieur + PLV 
à l’intérieur (idem Micropolis). Eiffage étant concerné, il est nécessaire de passer par l’ADT. 
 
Thierry s’en charge. 
 
3/ Nouvelles candidatures 

 
La mise à jour de notre dépliant bisannuel étant prévu pour la fin de l’année, nous allons essayer de 
relancer certains châteaux qui pourraient potentiellement intégrer le réseau. 
 

Château à prospecter Château se chargeant de la prospection 

Sambucy Mélac 

Mecillac Valon 

La Baume Calmont 

Vieillevie Calmont 

Montjaux Mélac 

Bertholène Sévérac : Mme Casagrande précise qu’il ne répond 
pas aux critères de la charte car ouvert seulement 

pour les groupes 

 
 
4/ Questions diverses 

 

 Départ de Tiphaine VETTER : Tiphaine nous annonce son départ du Château de Montaigut le 12 
mai. Nous la remercions pour son implication active dans la commission communication et lui 
souhaitons une bonne continuation. 

 Devenir du Colombier : Nous accueillons lors de ce CA Anne LAPEYRE, représentante du 
Colombier. Elle expose le contexte extrêmement difficile auquel elle est confrontée depuis 2 ans. 
Le château va ouvrir partiellement pour l’été. Le CA de la Route valide donc son maintien dans le 
réseau jusqu’à fin 2018. Toutefois, il lui est demandé de se positionner fin 2018 pour son 
engagement 2019/2020 dans la Route. 

 

PROCHAIN CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

MARDI 12 JUIN 2018 
AU VIALA DU PAS DE JAUX 

 
Ordre du jour : 
 

 12 H : Possibilité de déjeuner à l’Hôtel-Restaurant de la Poste à la Cavalerie (15 kms du Viala). 
Réservation obligatoire avant le 07 Juin au 05 65 62 70 66.  

 14 H : Visite de la Tour du Viala  

 14 H30 : Conseil d’Administration :  
 Point sur les axes de promotion cités plus haut 
 Point sur l’intégration de nouveaux châteaux 
 Questions diverses 


